

Enduro Andes Pacífico recorrerá Ñuble de cordillera a costa

MOUNTAIN BIKE. Desde el 14 a 19 de enero, el torneo de mountain bike citará a ciclistas de todo el país en una exigente prueba y recorrerá nuevos senderos

Sergio Silvestre De la Fuente
contacto@cronicachillan.cl

Decenas de riders colmarán los pasajes naturales de la Región de Ñuble, esto ya que durante el 14 y 19 de enero se llevará a cabo una nueva versión del Enduro Andes Pacífico, que buscará recorrer la zona entera desde la cordillera hasta las costa. Ignacio Barbosa, de Andes Pacífico Race, comentó sobre lo que será el evento y también de cómo se medirá a los competidores. “Nosotros comenzamos estas carreras en 2014, hicimos 7 versiones. Básicamente en la zona central, la idea es recorrer de cordillera a mar, haciendo la ruta en modalidad enduro en bicicleta, ello subes pedaleando a lugares y les cronometramos las bajadas en diferentes pruebas especiales, son 19 en estas ocasiones, se suman los resultados y tenemos



FOTO: ENDURO

LA COMPETENCIA RECORRERÁ LA REGIÓN DE ÑUBLE POR 5 DÍAS

14 al 19

de enero

se llevará a cabo Enduro Andes Pacífico 2025, que recorrerá comunas como Pinto, Ninhue y Cobquecura,

un ganador”, dijo. También, tuvo palabras para comentar sobre los parajes que serán parte de las rutas. “Partimos en el Valle las Trancas en la zona de Shangri-La y Palo Huacho y terminamos Cobquecura, pasamos por Pinto, Recin-

to y Ninhue”, comentó. Además, Barbosa aclaró que desde la organización, el hacer este campeonato en la zona tiene un fin específico, que busca aprovechar la rica naturaleza y diversidad de la región. “Buscamos juntar lo que es la tradi-

ción con el deporte, muchos senderos que usaron arrieros y la gente de la zona para movilizar muchas cosas. Fue un trabajo muy largo, sacar ramas, palos, descubrimos muchos senderos nuevos en la zona de Ninhue y Cobquecura,

donde es un lugar tradicionalmente de surf, ahora introducimos el mountainbike para diversificar el deporte”, aclaró. Y es que además de agregar nuevas rutas a la competencia, Enduro Andes Pacífico tendrá una mirada que también apor-

te a la economía de las distintas comunas. “Esta es la primera vez que nos integramos a los locales comerciales, antes nos movíamos de forma itinerante, ahora en temas de alojamiento y alimentación serán de la mano de emprendedores locales”, explicaron desde la organización. Enduro Andes Pacífico tendrá categorías en bicicletas eléctricas y análogas, donde está la rama PRO en mujeres y hombres y categoría master. Algunos de los riders nacionales confirmados para esta ocasión son Pedro Errázuriz, actual campeón de Enduro. Pedro Burns, Claudio Salazar y Clemente Delan. Además, se contará con la presencia de internacionales como Ella Connolly, Glen Macarthur y Andréane Lanthier. Se espera que sean cientos los espectadores de este campeonato, que recorrerá Ñuble de cordillera al mar y buscará ser uno de los eventos fijos en el calendario deportivo de la zona, es por lo cual también este torneo se realiza con el apoyo del Gobierno Regional de Ñuble y cuentan con el apoyo de Sernatur Ñuble para consolidar la marca regional. <3